

第13回自治公民館対抗バレーボール大会

矢堂が4連覇

7月9日から13日まで、第13回自治公民館対抗バレーボール大会が町民体育館で開催されました。

町内の各公民館からAランクに9チーム、Bランクに21チームの計30チームが出場し、真夏の夜に熱い戦いが繰り広げられました。

Aランクでは、矢堂チームが貴祿の4連覇を果たし、Bランクでは、接戦を制した上揚チームが優勝を飾りました。

大会結果は次のとおりです。

Aランク

[優勝] 矢堂 [準優勝] 菅牟田 [3位] 赤崎、薄井A

Bランク

[優勝] 上揚 [準優勝] 蔵之元B [3位] 蔵之元A、唐隈



↑ 4連覇を達成した矢堂チーム

長島町戦没者追悼式

恒久平和への願い新たに

長島町戦没者追悼式が7月20日、町開発総合センターで開催され、遺族ら約80人が参列しました。

式では、戦没者への黙とうを捧げた後、川添町長が「戦没者のかたの思いを心に刻み、長島発展のために、あらゆる困難に対しても町民が一体となって取り組んでいくことを誓います」と式辞を述べました。遺族を代表して濱畑順一さんが「私たちが平和な日々を送っている喜びの陰に、尊い命が失われたことを忘れてはいけません」と追悼のことばを述べました。

その後、参列者全員が祭壇に献花して、戦没者のめい福を祈り、恒久平和への願いを新たにしました。

平尾浜渡線全線完成竣工式

実用的な道路として期待



← テープカットし、完成を祝う関係者ら

7月24日、平尾地区で、町道平尾浜渡線の全線完成竣工式がありました。

本事業は平成18年度から始まり、平成30年7月まで13年の実施期間を要しました。

工事区間は、平尾の旧駐在所から萩之牟礼交差点まで総延長940mの幹線道路です。改良前は歩道がなく、道路幅が約4～5mの道路でしたが、改良後は2.5mの歩道を設けた道路幅9.25mの道路となりました。

この道路は小中学校の通学路であり、港湾からの貨物や農産物の輸送に寄与する産業道路としても重要な役割を果たすことが期待されます。

平尾大字委員会区長の山崎友喜さん(母良木)は「住民の生活が便利になることを期待している」と話しました。



↑ 献花する参列者